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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第４４回 通算１４３６回

平成２８年６月１４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/31修正出席率

６４名 ３７名 ６６．１％ ９２．７％

 ゲスト：（なし） ビジター：メークアップ受付１４名

★会長あいさつ     小野喜明会長

こんにちは。

梅雨が本格的

になってきま

した。是非お

体にはご注意

ください。本

日は 2 つの報

告をさせて頂

きます。

1 点目は、今日の中日新聞に載っていたこ

とです。先日、卓話の講師に来られたネパー

ル難民のＫ．Ｃ．ディパックさんの記事が載

っていました。難民の方のお話を高校生が取

材をするというコーナーの記事です。クラブ

で卓話をされた通りの話が載っています。豊

川市の道路や川の清掃をして、助けてもらう

だけでなく、自分たちが出来ることは何でも

したいと言っています。我々も恥ずかしくな

いボランティア活動をしないといけないと思

います。

2 点目は、皆さ

んのお手元にチラ

シが配布されてい

ます。7 月 9 日に

愛知大学で、答礼

人形のシンポジウ

ムが行われます。

愛知大学が主催し

て開催してくれる

ことになりました。

学術的に価値があ

るという事で、大

学で認めて頂いて予算も着けて頂きました。

ご興味がある方は、是非ご参加をください。

基調講演は、東京の浅草橋にあります人形の

吉徳の顧問の青木勝氏がお話をされ、そのあ

とパネルディスカッションが行われます。

 今日の例会前に、次年度理事会が開催され

ました。7 月から新しい期になるという事で

す。単年度制というロータリーの良い所でも

あり、新しい年度が順調にスタートすること

をお祈り申し上げて本日の挨拶にさせて頂き

ます。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

最終例会の送迎バスについて

★委員会報告

雑誌広報委員会（笠原盛泰委員長）

 ロータリーの友 6 月号の紹介

★新入会員入会式

㈲熊建ハウス 熊澤克人氏

新入会員の紹介   推薦者：度会尚志会員

 熊澤克人さん

を紹介させて頂

きます。熊建ハ

ウスの代表取締

役です。熊澤君

は、ＪＣの時、

会員増強委員の

時に入会をしてもらいました。当時は 24 歳で、

その時からのお付き合いです。39 歳の時にＪ

Ｃの理事長をされました。2 年程前からがん
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患者支援の活動をされています。大変真面目

な方です。皆さん、どうぞ宜しくお願いしま

す。

バツジの贈呈

歓迎の言葉 Ｒ情報委員会 山城康司委員

 本日は、情報委

員長の代理で歓迎

のことばをさせて

頂きます。ロータ

リークラブはシカ

ゴの街で 1905 年 2
月 23 日シカゴＲ

Ｃが誕生をしました。2005 年には、ロータリ

ー誕生 100 周年を迎えました。日本のロータ

リーは、最初のクラブは 1920 年 10 月 20 日に

東京ＲＣが設立されました。近年の日本全体

のクラブ数は 2270、会員数は約 9 万人で推移

しております。ロータリーには目的がありま

す。意義ある事業の基礎として奉仕の理想を

奨励し、これを育むことにあります。※詳し

くはロータリーの友に掲載されています。

 豊川宝飯ＲＣの概要は、昭和 60 年 12 月 24
日でクラブは創立 30 周年を迎えています。例

会は毎週火曜日に開催されます。私は、ロー

タリーは皆出席が目的だと思います。100％例

会出席を是非して下さい。

新入会員あいさつ     熊澤克人会員

 皆さん、こんに

ちは。建築業をや

らせて頂いており

ます。度会先輩に

は、ＪＣの頃から

お世話になってい

ます。

 リレーフォーライフというガンの撲滅チャ

リティイベントを 2 年ほど前から行っていま

す。今年も 10 月に 3 回目を行います。イベン

トを行って、啓発活動など行っています。石

黒貴也さんも一緒に活動して頂いております。

色んな方にお世話になっています。10 月頃に

なりましたら、皆さんにもお声を掛けさせて

頂きますので、是非よろしくお願いします。

 もう一つ、スマイルプロジェクト山本とい

う活動をしています。これは、宮城県の山本

町という所と連携を取っています。東日本大

震災の時に、宮城県山本町が被災をしまして、

豊川の駐屯地が 1 番最初に支援に行った場所

が山本町でした。私がＪＣの理事長だったの

で、自衛隊が救った町を、これから僕たちが

連携を取って行ければということで、毎年最

低 1 回は山本町にお邪魔をして、どのような

復興を続けているのか見せて頂いたりしてい

ます。震災直後から、どのようなことをして

きたかを色々と勉強させて頂き、この先、こ

の地域で地震があった時に、何か役に立てる

ことがあるのではないかと思って勉強してい

ます。

 入会前にロータリークラブのてびきを読ま

せて頂きました。色んな奉仕をされているの

で、これから勉強させて頂きたいと思ってい

ます。分からないことが沢山ありますので、

どうぞ宜しくお願いします。

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ

◎創立 30 周年実行委員長  柴田勝委員長

 創立 30 周年

実行委員長を務

めさせて頂きま

した。10 月 20
日に記念式典を

行いまして、約

8 ヶ月が経ちま

した。盛大に記

念式典が行う事が出来てありがとうございま

した。

 記念事業として、豊川市平和公園へ桜の植

樹をしようという事で、豊川市長に目録の手

渡しをしました。台中松竹ＲＣとの交換植樹

ということで、式典当日の朝、豊川稲荷境内

の中に桜の植樹をさせて頂きました。答礼人

形ミス愛知の里帰りをさせる活動の支援をさ

せて頂きました。7 月 9 日にもシンポジウム

があります。継続的な事業となっています。
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来年度、再来年度まで進めていって頂きたい

と思います。

この実行委員会が非常に上手く出来ました

のは、副委員長の大木健市さん、高桑耐さん、

滝下勲さん、幹事長の岩瀬靖宏さんという強

力なメンバーがおられましたので、会が非常

に盛り上がり、会員の方々にもご協力も頂き

ました。私は、昨年の 8 月に心臓の手術を受

けて 2 ヶ月経った頃だったので、皆さんのご

協力に感謝します。

 クラブが創立して 30 年経ちました。これを

機に 40 年、50 年とクラブが輝いていくこと

を祈念申し上げで御礼の挨拶とさせて頂きま

す。1 年間ありがとうございました。

◎直前会長       滝下勲直前会長

 直前会長とい

うよりも 30 周

年の実行副委員

長の役職が満足

にできず、会長

幹事並びに実行

委員会の皆さん

にお世話になり

ました。昨年の 8 月に私の会社の№2 がすい

臓がんで入院してしまい、会社の方が多忙に

なって、委員会等に出席することが出来ず、

申し訳なかったと思っております。今度の 35
周年の時には、頑張りたいと思っております

ので、どうぞ宜しくお願いします。1 年間あ

りがとうございました。

◎会長エレクト  金田柾宏会長エレクト

 昨年の 7 月に

会長エレクトを

拝命させて頂き

まして、第一例

会で就任の挨拶

をさせて頂きま

した。この 1 年

間、私にとって

は非常に短かったです。小野会長のもとで、

会長の職務をしっかりと勉強させて頂きまし

た。会長エレクトの研修会が 9 月、10 月、11
月の 3 回あり、朝 9 時から 17 時まで勉強会に

出席をしました。研修会に出席をして、地区

内のクラブの会長さんと情報交換もさせて頂

きました。この勉強を糧に次年度に邁進した

いと思っております。新年度があと数週間で

スタートをします。会員に皆様には、今後と

もご指導ご鞭撻ご協力をお願い致します。ど

うもありがとうございました。

◎会計          藤原規彰会計

 会計を務めさ

せて頂きました。

恙なく 1 年を終

了することが出

来そうです。こ

れも皆様方のご

協力、事務局の

ご協力があった

ことと感謝を致しております。本当に 1 年間

ありがとうございました。

◎社会奉仕委員会    来山健一委員長

 本年度の社会

奉仕委員会とし

ましては、7 月

にＢ－1 から継

続されている

「花いっぱいプ

ロジェクト」事

業として、諏訪

で活動をされている団体の支援をさせて頂き

ました。年度始まって直ぐの事で、皆さんは

私が委員長だと分かっていなかったと思いま

すし、委員会メンバーも委員会を 1 回も開く

ことも出来ずに終わりますので、最後に委員

会メンバーを紹介させて頂いて終わりにした

いと思います。副委員長の池田さん、委員の

水野さん、林さん、1 年間ありがとうござい

ました。

◎会報委員会       廣田篤委員長

 今年度、会報

委員会を中村嘉

輝会員と共に 1
年間担当させて

頂きました。活

動内容は、会報

やらまいかに掲

載する写真を撮

ることでした。カメラで例会の撮影をしまし

たが、人の撮影は本当に難しいです。カメラ

を向けて、そのチャンスが来るまでシャッタ

ーを押さないという自分のこだわりも出て来

ました。うつむき加減でしゃべる方、瞬きが
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多い方、撮る側としては大変に苦慮しました

が、何とかやり遂げれました。私と中村会員

が欠席した時には、諸先輩方や事務局に大変

ご迷惑をお掛けして申し訳ございませんでし

た。何とか、皆様のご協力を頂きながらの 1
年でございました。皆様に改めて感謝を申し

上げで、退任の挨拶とさせて頂きます。あり

がとうございました。

◎雑誌広報委員会    笠原盛泰委員長

 雑誌広報委

員長をさせて

頂きました。

小田さんと野

中さんと 3 人

で一生懸命に

委員会活動を

させて頂きま

した。毎月、必ず、ロータリーの友の紹介を

させて頂きました。欠席も多くてご迷惑をお

掛けしました。

1 年間を振り返ると、市民病院跡地開発に

関わり、大変忙しくて、11 月から 12 月に何

とかオープンすることが出来ました。また、

私は一人っ子でこちらに来ており、東京の両

親を介護付き老人ホームに昨年入居させるこ

とが出来ました。同世代の皆さんは、同じよ

うな経験をされていると思います。また私事

ですが、今月、初孫が生まれる予定です。そ

んな 1 年を過ごしました。なるべくロータリ

ーの方にも顔を出して、皆さんと仲良くして

いきたいと思っております。1 年間大変あり

がとうございました。

◎ニコボックス委員会  竹生和史委員長

 入会 2 年目を

迎えてニコボッ

クス委員会を任

せて頂きました。

ロータリーの事

は分からないこ

とがいっぱいで

すが、ニコボッ

クスを通じて色々と勉強させて頂きました。

年明けから仕事の関係で欠席も多くて、副委

員長の加藤さんには本当にご迷惑をお掛けし

ました。ニコボックスを通じて、皆さんのお

名前の読み方を間違えなくなりました。1 年

間ありがとうございました。

◎米山奨学委員会     太田稔委員長

 米山奨学委員

会を、星川副委

員長と 2 人で 1
年間させて頂き

ました。今年は、

当クラブには米

山奨学生の受入

がなかったので、

ほとんどやることがありませんでした。委員

会事業としては、1 回例会を担当して、地区

の米山委員会の方に来て頂き卓話をして頂き

ました。

 ロータリー米山奨学会の「ハイライトよね

やま 5 月号」によりますと、5 月末で前年度

と比べ 5.2%増、約 6,800 万円の寄付金が増加

しました。昨年に引き続き、14 億円を超した

そうです。来年度の米山奨学生が、金額が増

えたことによりプラス 40名の 780人になりま

す。4 月号の会報には、熊本地震の援助に、

米山奨学生を卒業したＯＢの学友会方々が、

こぞって熊本に行って支援をしたというニュ

ースが載っていました。

1 年間、皆さんには寄付金のお願いをする

ことでしたが、皆様のお蔭をもちまして沢山

の寄付金を頂きました。大勢の方に助けて頂

きました。ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 廣田 篤会員 創立 30 周年御礼

 高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き

 野中泰志会員  〃

 中村嘉輝会員  〃

 吉田 悟会員  〃

 笠原盛泰会員  〃

 来山健一会員  〃

 度会尚志会員 結婚記念日を祝って頂き

 吉田啓尋会員  〃

 竹生和史会員 事業所創業を祝って頂き

 小野喜明会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


